



El Ministro de Salud, Enrique Paris junto a la Subsecretaria de Prevención del Delito, Katherin Martorel anunciaron en el balance nacional Covid19 que las comunas de Valparaíso y Viña del Mar avanzan en al paso 3 del Plan "Paso a Paso", por lo que 37 comunas de la región de Valparaíso se encuentran en etapa de Preparación y una en avanzada, que corresponde a Juan Fernández.

El Intendente Regional, Jorge Martínez indicó "Viene un buen desafío. Primero, mantener el estado en que estamos, que administremos muy bien. Si no tenemos que salir no salgamos. Pero va a poder abrir el comercio. Van a poder abrir con cierta capacidad los restoranes, vamos a recuperar mucho más empleo, en la construcción, en el turismo, en el comercio, que eran los tres factores que más fuertemente estaban incidiendo en la cesantía. Así que viene un proceso de recuperación muy grande. Pero la gran precaución, tenemos que cuidar lo que tenemos. Aquí se puede avanzar y retroceder. Nuestro desafío como región ahora es que todas las comunas lleguen ahora a un estado más avanzado. Que nadie salga si no lo necesita. Evitemos las altas aglomeraciones. Sigamos lavando las manos, cuidándonos, usando mascarillas, manteniendo la distancia social. Pero esto es un paso importante".

Anuncio Patrocinado





## Paga en línea:

www.muninogales.cl





Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

Martes 26 al viernes 29 de Agosto:

**09:00 - 13:30 horas.** 

**5** Sábado 30 de Agosto: **2** 09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl





Agregando que "quiero agradecer en primer término a la población que ha tenido un muy buen comportamiento en torno a la pandemia. Las personas en términos generales, estoy hablando de ese 99% que la ha sufrido y que ha cumplido. Agradecer especialmente a nuestro personal, profesionales, funcionarios del área de la Salud. Son ellos con su esfuerzo lo que ha permitido que las dos últimas comunas, las más grandes de la región, Valparaíso y Viña del Mar que tienen más de 600 mil habitantes, pero además, influyen en la actividad laboral, económica, social del resto de la región. Aquí se encuentran las principales oficinas, las principales instituciones, aquí es el centro económico de la región. En cuanto al personal de la salud hay miles de personas que anónimamente han hecho un esfuerzo enorme para esto. Pero quiero agradecer especialmente al personal y a la dirección de la Seremía de Salud, que con su centro de monitoreo, con su centro de seguimiento, de trazabilidad, con el aumento de la cantidad de exámenes diarios, con todo el trabajo que han hecho con cientos de personas con una muy buena dirección regional nos ha permitido que las comunas más difíciles particularmente Valparaíso, que es la que más nos estaba costando estas últimas tres semanas, hoy día dan este paso".

Por su parte el Seremi de Salud, Francisco Álvarez señaló "hoy es un día importante para nuestra región porque a partir del día jueves tendremos 37 comunas en fase preparación y una en apertura inicial. Sin duda acá se ha hecho un gran trabajo. Gran trabajo y es por eso que quiero agradecer primero que todo a todos los equipos de salud, tanto de la seremía como también de redes asistenciales, las personas que trabajan en hospitales, también a los equipos comunales como también a las policías y fuerzas armadas. Este trabajo en conjunto y coordinado ha permitido tener los resultados que vemos en el día de hoy. Y también quiero agradecer a la ciudadanía porque claramente y lo vemos en la calle se ha adoptado un hábito sanitario el cual ha permitido también que las personas tomen conciencia respecto a la situación que estamos viviendo en el día hoy".





Agregó que "en las últimas dos semanas, tanto Viña del Mar como Valparaíso han reducido en más de un 40% sus contagios a través de lo que podemos observar en cuanto a la presencia de los casos activos. También hemos visto que Valparaíso y Viña del Mar son las comunas que más testean a nivel regional: más de 2.000 test cada una de las comunas a nivel semanal y también podemos observar que tanto Valparaíso como Viña del Mar han mejorado bastante la trazabilidad. Ahora, el intendente lo ha dicho: Valparaíso costó más que Viña del Mar. Tenemos que pensar, si retrocedemos un poco en el tiempo, Valparaíso llegó a tener más de 650 casos activos y Viña del Mar llegó a tener más de 550 casos activos".

Durante fase 3, se permite la atención de público en restaurantes, cafés y lugares análogos en espacios abiertos y con una distancia MÍNIMA de 2 metros entre mesas y 25% de capacidad. El comercio y otras actividades no esenciales pueden funcionar con trabajadores que vivan en una comuna sin cuarentena y debe seguir los protocolos establecidos.

Por otro lado, se puede participar en eventos, reuniones sociales y recreativas con un aforo de 25 personas en espacios cerrados y 50 en espacios abiertos, exceptuando el toque de queda que debe ser respetado. Se puede realizar actividad física y participar en deportes colectivos con un MÁXIMO de 5 personas en lugares cerrados y 25 en lugares abiertos sin público.



## Valparaíso y Viña del Mar pasan a etapa de Preparación

y tú, ¿qué opinas?